

EDITORIAL

Una especie de resumen de lo realizado en estos años, junto con un lista de anuncios, fue lo que a grandes rasgos, se observó y escuchó en la última Cuenta Pública del Presidente, Gabriel Boric.

En las distintas aristas que abordó el Jefe de Estado durante su alocución, existió menciones para las regiones y también para el Biobío, aunque con menos protagonismo respecto de cómo fue en la Cuenta Pública del año pasado.

Una parte que más se destacó dentro de su discurso fue la mención, dentro de la temática de Seguridad, a la balacera que dejó tres estudiantes heridos el pasado jueves en el Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz.

Junto con también destacar la inauguración de la Escuela de Formación de Carabineros en Concepción y papel en el despliegue de nuevos efectivos policiales, el Mandatario hizo énfasis en la baja de hechos de violencia y ataques incendiarios a inmuebles en la Macrozona Sur.

Vinculado al transporte, el Presidente señaló el avance de la construcción del Puente Ferroviario sobre el Biobío. También mencionó las licitaciones adjudicadas por 304 buses eléctricos

Lo que queda por concretar para Biobío



La idea es que sea lo más posible entendiendo las necesidades coyunturales e históricas que tiene el Biobío.

en distintos puntos del país, entre los que está Concepción, e implementación de la aplicación Red Regional; mencionó al Plan de Fortalecimiento Industrial como un ejemplo de mayor diálogo social, asegurando que "con sindicatos y empresarios trabajando codo a codo para generar más industria y empleos".

El Plan Nacional Continuo de Construcción Naval igual fue destacado en la Cuenta y el Presidente reiteró la meta de que toda la escuadra nacional sea fabricada en Chile.

Ahora, el tema y debate es sobre cuánto de todo esto se logrará concretar al 100% en los meses que quedan de Gobierno. La idea es que sea lo más posible entendiendo las necesidades coyunturales e históricas que tiene el Biobío.